発行所 松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会

2018年 4.29 第1310号

 ${\rm TEL}\,0852\!-\!24\!-\!2444$ FAX 0852-24-6369



「安倍内閣は総辞職」「政治の私物化許せない」とコールしな がらデモ行進する参加者(松江市)

子VS小松泰信

ッグ対談

岡山国際交流センター 国際会議場2F

(岡山市北区奉還町2丁目2番1号)

岡山大学大学院環境生命科学研究科教授。

昨年1月の党旗開きで志位委員長から「隠れ共産

党」として紹介され、一躍有名に。農民連の学習会講

日本共産党参院議員·農林水産委員会理事。

5月19日(土)

参院議員

前衆院議員

午後1時30分~4時

【挨拶】

【司会】

●小松泰信

師などで大活躍。

●紙 智子

岡山大学大学院教授

仁比聡平

大平喜信

## 国民だますな!まともな政治を市民の手で!

# 治を終わらせ。

市民と野党4党が集会・デモ行進

代表は、安倍首相につ 会・山 さんは「3 (倍総理、 '責任を取らないトップ よう」と呼びかけ。住、「協力して目標数を集 取り組み状況を報告しんは「3000万署名」 リレートークで、 道徳教育が必要なの いらない」と批 民アクションの近藤修 目 『線で政 陰の大谷怜美共 あなたです」 治を変える 判し、 松 江 分 11 同



の青年 平 キャラバンが1 産党中国ブロ ツ

る人もいました。

選に飛び入りで参 固めあいました。 総辞職に追い込む決意

デ

七

県委員長、 日本共産党の後藤 一がりました。 中 围 民進党県連 勝彦 の

民と野

党の

代表がそろ

、闘の力で安倍内閣

0人が参加しました。 市

市で集会を開き、

1 2

上 何

2委員会は19日、

松

江 実

きね

がかり行

えると、

:度も「そうだ」 参 加 の者 声 カ が 6 合 角 の智 拿 細

ージが寄せられました。 子県 田 議、 実 幹 社 軒事長が 民党県

紀子衆院議員からメッセ 憲民主党の亀井亜 訴連

# で宣

## 議衆院 が松 ツ 江・出雲の大学前 年キ ヤ ラ

バ

日

本共産党県議団は12日、9日の県西部地震を受

け、

| ました。(写真) た。 7 出雲市の大学前など計5喜信衆院議員が松江市と 実な願いを実現するため カ所で宣伝し、「青年 Ė 民青同盟員らと大平 根県入りしまし と訴  $\dot{o}$ え 切

夢を実に きた るため、政 しました。 なさんを後押ししているため、政治の現場から 吉井安見民 尾村利成県議、岩田にい」と力を込めまし 部 現できる社会にす 地区委員長 は市 の島根大学 「若者が 完立大学 青県 、委員 が 自 前で 1らの 同 行

4

「安心して進学・就

がは

さん (56) 17日告示された津和

日本共産党の寺戸まさ子 野町議選 (定数12)で、 護保険料の引き下げ、 選を果たしました。 戸さんは国保税 が無投票で で、 介 高

津和野) 日

な大

無投票で 党 席を確

きる地 保育施設の創設、 費無料化、病児・ な交通手段の確保 校卒業までの子ども医 を訴えました。 通院・買 域 医 安心で ・病後児とも医療 制  $\mathcal{O}$ 便 整

と呼びかけました。 できる社会をつくろう」

大国 市陽

議が参 介県 加 しま 亀 |谷優子大 た。 囲

被災者の生活再建を急 県西部 (大田) 地震 団が県へ

被災者の生活再建を支援するよう県に申し入れま 亀谷優子の両市議、 る支給額にすべき」と要請。 原保彦町議が同行。 などの各種支援制度の周知 ました。 日の県議会・常任委員会でも、 なくとも修繕費用が保障され 一部損壊』も支援対象に加え、県の被災者生活支援制度に た。(写真)大田市の大西修、 [も早い制度化と国保 (2面に関連記事) 党県議 美郷町 ボ・介護 を求 寸  $\mathcal{O}$ 中

は

き

日本共産党常任幹部会委員。党農林·漁民局長。 主催:日本共産党国会議員団中国ブロック事務所 日本共産党岡山県委員会

びは

部

ŋ

クハラ被害者を「ある意味犯罪言があった。下村元文科相はセことを予感させる2つの重大発ことを予感させる3つの重大発売をいるがといるが、その職こそ必要だ▼「アベ政治」の 「アベ政治」がある。内閣総辞も根源には強権、国政私物化のただ逃げ回っている。どの問題い。最高責任者の安倍首相も、 い。最高責任者りできた臣は誰一人責任をとろうとした。 加計疑惑の真智 ている。 たアニメ監督の けにはいかない。先日亡くなてた戦前のような日本に戻す 者から「犯罪者」「敵」とよば だと思う」などと犯罪者よば り出るよう求めた。 田次官をかば る。 報隠ペい、財 宣彦さんが紹介して まった」(日曜版22日号で大林 葉が胸に刺さる。「うかつでした る社会…。 んな状況になっているのに、 セクハラの二次被害を生みだし 鼓動 とで 問題 ○せた▼政権に物申すと、権国民の敵だ」などと暴言を 資富電が い問題になっているおり、いした。また自衛隊の日報が が、 なしか」と、 一飛ぶほどの大問題だ▼セク ないように、 "戦争のできる国"にしてし。僕らがうかつで、日本をま きた 麻生財 どれをとっても、 財務省の記述、発言な う あきれるほかない▼ 公文書改ざん、 国民を戦争に 務相 野党議員に 言そのものもひど 務省セクハラ問 相 つだった」 辞 高畑勲さんの は「福田の人権 対 た。政府自身が被害者に名乗 応もひどすぎ 、に声 いる言葉)。 政権が、 自 尸をあげと後悔 噴 衛

権があっただろう いまだかつて、 がこう考えるほど、 こんな政 出 ハ吹題日